



「クリスチャン・ディオール、夢のクチュリエ」 東京都現代美術館にて5月28日まで開催中。
空間演出は、国際的な建築設計事務所OMAのパートナーである建築家の栗松英平

ジュアリーブランド企業を育てる戦略を開始、その後、LV・MHグループ会長として世界一の長者になりました。この展覧会においても、惜しみない資本投下が行われています。素晴らしい創始者がいても、創始者の没後に迷走したりメゾンを閉じたりするブランドも少なくないことがあります。ブランドが継承され、回顧展を通して創始者が称揚されていることは極めて幸運なことに思えます。

見せられるので、各アイテムは「買う」「着る」「持つ」といった現実的意味を超越した芸術に昇華していく。価格を考えさせず、世俗の意味を超えたアート感動を与えるところにはラグジュアリー感を生む普遍的な趣もありそうです。

ラグジュアリーの羅針盤

COMPASS OF LUXURY

東京都現代美術館で「クリスチーナ・ディオール夢のクチュリエ」展が開催されています。パリ装飾芸術美術館を筆頭に世界各国を巡回してきた、壮大なスケールの展覧会です。

さて、タイトルそのままに「夢」の世界へ誘う展示ですが、展示品は昭和をバックやアクセサリーで。これらを「商品」ではなく「芸術」として自分で見せる」とができた鍵は何か? 展覧会を体験して気付いたのが、植松を考えさせない演出でした。

する実用品・老舗の定番品といつても、無難な商品であっても、いくつかジャンルの異なるものを組み合わせ、ブミニドロゴのないオリジナルな箱や袋に入れて独自の世界観でまとめあげる。これだけのひと手間をかけるだけで、感動されることが少なくない。

が、自ら工場の力で世界の発展に寄与する、圓る愛ある世界を現出させるのが無ラグジュアリー的行動です。

中国石刻

富山市出身。服部史家として研究・講演・執筆を行うほか企画の顧問を務める。東京大学大学院修了。英国ケンブリッジ大学客員研究员、明治大学特任教授などを務めた。著書多数。最新刊「英國王室とエリザベス女王の100年」(君塚直隆氏との共著)は2018年発表。



「商品」を「芸術」として演出する